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Anfrage bezüglich der Nachfolgeveranstaltung der bisher so genannten 
Bürgerbriefverleihung für volljährig gewordene Bürgerinnen und Bürger 
 
 
Zum einen möchte ich meiner Irritation Ausdruck verleihen, dass die Jugendbeauftragten 
nicht eingeladen wurden zur Vorbereitung dieser Veranstaltung am 11.1.20.  
Ich war auch irritiert, dass ich aus den sozialen Medien entnehmen konnte, dass im 
Gegensatz zu uns Jugendbeauftragten die SPD-Ortsvorsitzende bei der Vorbereitung 
dabei gewesen ist. 
 
Meine Anfrage ist nun folgende: Ich bitte um Offenlegung, was in der 
Nachfolgeveranstaltung geplant ist und wie es mit den Kosten dafür aussieht. 
 
Ich würde es nämlich nicht verstehen, wenn sich die Ausgaben multiplizieren und zwar für 
eine Veranstaltung 10 Tage vor der Kommunalwahl, die nicht parteiübergreifend 
vorbereitet wurde, obwohl die Jugendreferent*innen der CSU und der Grünen seit 2 
Jahren die Zusammenarbeit angeboten haben. 
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